

Tiroteo en sede de Youtube, en Estados Unidos, ocasiona cuatro heridos



Washington, 3 abr (RHC-PL) En un tiroteo registrado, este martes, en la sede de Youtube, en la ciudad estadounidense de San Bruno, cuatro personas resultaron heridas , y se encontró el cuerpo de la mujer sospechosa del ataque, quien se habría suicidado.

El jefe de la Policía de esa localidad de California, Ed Barberini, informó en una conferencia de prensa que las autoridades respondieron a reportes de disparo e inmediatamente comenzaron la búsqueda de un posible tirador o sospechoso, y en su recorrido encontraron los heridos, quines fueron trasladados a centros hospitalarios.

Un portavoz del Hospital General Zuckerberg de San Francisco dijo que el centro recibió a tres pacientes: un hombre de 36 años, que se encontraba en estado crítico; una mujer de 32 años reportada como grave; y otra, de 27 años, en condición aceptable.

Acabo de ser informado sobre el tiroteo en la sede de YouTube en San Bruno, California. Nuestros pensamientos y oraciones están con todos los involucrados, escribió en Twitter el presidente Donald Trump.

De acuerdo con Google, empresa matriz de YouTube, en la sede donde ocurrió el tiroteo trabajan más de mil 100 personas, lo cual convierte al portal digital en el mayor empleador de San Bruno.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159032-tiroteo-en-sede-de-youtube-en-estados-unidos-ocasiona-cuatro-heridos>



Radio Habana Cuba